

L'avenue Henri-Pierre-Klotz

L'ouverture du centre de cancérologie, équipement desservi par la rue de Degré, au Mans, va augmenter significativement le trafic sur l'avenue Henri-Pierre-Klotz. Le Mans Métropole va revoir les raccordements avec la rocade.

Page modifiée le mardi 23 janvier 2024 • Données Le Mans Métropole

Problématique



© Le Mans Métropole

La **hausse du trafic** routier liée à l'ouverture du centre de cancérologie va s'ajouter aux **saturationnements ponctuels** de la rocade et aux problèmes de sécurisation des échanges sur le carrefour d'accès à la rocade devant le service départemental d'incendie et de secours.

Objectifs

Les objectifs d'aménagement sont les suivants.

- Sécuriser et fluidifier les échanges avec le boulevard du Général-Patton,
- absorber au mieux le trafic issu de la rocade,
- assurer la sécurité des déplacements doux,
- donner à la rue un caractère urbain malgré son positionnement en frange de quartier,
- poursuivre le programme de végétalisation qualitatif et promouvoir la biodiversité,
- créer une liaison handicapable via une rampe entre la rue de la Teillaie et l'avenue Klotz.

Projet

Pour ce faire, les deux carrefours qui desservent la rocade vont être réalisés en 2 phases. La première phase consistera à créer des giratoires provisoires en sortie de rocade (2024).

La deuxième phase consistera à réaliser les giratoires définitifs et réduire le gabarit de la chaussée (2026).

Calendrier

Le chantier pour la réalisation de deux giratoires provisoires, débutera au 1er trimestre 2024 pour une durée de 3 semaines.

Les giratoires définitifs seront réalisés ultérieurement (courant 2026) pour une durée de travaux prévisionnelle de 9 mois.

Montant

Le montant total des travaux pour les deux giratoires provisoires s'élève à 160 000 € TTC.

Le montant total des travaux pour les giratoires définitifs et l'aménagement des voies définitives sera communiqué ultérieurement.

18000

voitures

C'est le nombre de véhicules qui passent quotidiennement sur l'avenue Henri-Pierre-Klotz, au niveau de la sortie de rocade "Clinique du Pré".